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Jahresbericht Aktive 2021 

 

Das Jahr begann wie das letzte aufgehört hatte, unter starkem Einfluss von Corona. Die Turnhallen 

waren für uns bis nach den Frühlingsferien geschlossen. Den Skitag konnten wir trotzdem durchführen. 

Nicht wie gewohnt im Januar, sondern erst anfangs März. Wir trafen uns frühmorgens in Adelboden 

und fuhren gemeinsam auf die Silleren. Bei super Wetter und nicht allzu vielen Leuten fuhren wir in 

rassigem Tempo über die griffigen Pisten. Das Mittagessen nahmen wir im Geils ein. Einige mit 

Picknick andere holten sich etwas im Take-Away. Da ja bereits März war, waren die Temperaturen sehr 

angenehm und wir mussten nicht frieren. Es war ein gelungener Skitag und schön wieder einmal einige 

Satüsler zu sehen. Das gemeinsame Nachtessen viel leider aus. 

 

Am 26. April konnten wir dann endlich wieder mit dem Turnen starten, wann immer möglich draussen 

im Freien. Da es doch recht schnell dunkel wurde, starteten wir etwas früher als üblich mit dem Training. 

Nach dem Turnen durfte der Umtrunk auf der Terrasse des Restaurant Frohsinn natürlich auch nicht 

fehlen, gab es doch vieles zu erzählen und zu berichten. 

 

Am 14. Juni fand unser alljährliches Bräteln in der Gürbebadi in Mühlethurnen statt. 8 Satüsler/innen 

fuhren bei wunderbarem Wetter von Belp nach Mühlethurnen. Nach einem gemütlichen Apero inklusiv 

Corona-Schnaps kamen grössere und kleiner Stücke Fleisch auf den Grill. Beim gemütlichen Essen 

wurden viel erzählt, diskutiert und gelacht.   

 

Nach den Sommerferien starteten wir wie üblich mit dem Training. Wir nutzen das gute Wetter und die 

langen Abende um wenn möglich draussen an der frischen Luft zu turnen. Nach den Herbstferien 

begannen dann wieder die Diskussionen in Bezug auf Covid19. Bis anfangs Dezember konnten wir aber 

ohne allzu grosse Einschränkungen turnen. Danach leider nur noch mit dem Zertifikat. Und so endete 

unser Turnerjahr wie es begonnen hat, unter dem Einfluss von Corona. 

 

Auf Ende Jahr hat Peter Liechti seine Demission als Leiter der Montagsriege eingereicht. Peter war seit 

dem Sommer 1992 Mitglied des Leiterteams der Montagsriege. Er hat uns angeführt, vorgeturnt und 

zum Schwitzen gebracht. Auch seine Leidenschaft für den OL hat er das eine oder andere Mal einfliessen 

lassen und somit etliche zu OL Läufen motiviert. Viele Dank für die vielen abwechslungsreichen 

Turnstunden in den letzten 30 Jahren!  

 

Ein grosses Danke geht an Therese, Kurt und Peter für die abwechslungsreichen Trainingsstunden, an 

alle, die in irgendeiner Form mitgeholfen haben und an euch Turner/innen. Es ist schön, dass ihr alle 

immer so regelmässig und motiviert am Training teilnehmt! 

 

Ich wünsche allen ein bewegungsreiches und unfallfreies Jahr. 

 

Myriam Braaker 

 

 


